
１１月２１日(土)、第３回実行委員会を行いましたので、以下のとおりご報告いたします。

【議　　題】

（１）会長会報告

（２）学校における感染予防対策の状況について 　

（３）次年度のPTA役員立候補及び推薦について

（１）会長会報告

（登校班、登校班の個人情報、スクールゾーンの車両侵入について）

　指名委員会からも報告があった通り集計が完了しました。 ３６９世帯に配布、８７通回収しました。回収率
は２３％、立候補７名でした。残り６名は、ご推薦いただいた方に,お便りでお願いをしてまいります。

（４）３月総会について

（３）次年度のPTA役員立候補及び推薦について

【第３回実行委員会だより】

【冒頭あいさつ】

【議　　題】

ＰＴＡ会員の皆様へ

　１１月２１日にPTA会長と区長と教育長で区政について話し合う会がありました。コロナ下の教育や子どもた
ちへのLGBT教育について話し合いました。
　以前、教育委員会に提出していた金富小からの要望書の回答が届きましたので、グーグルドライブに公開いた
します。

（２）学校における感染予防対策の状況について
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　今日も文京区で十数人の感染者が確認されております。学校でできる対応を、ガイドラインに基づいてしっか
りしていきます。今日も学校公開でご覧いただいたように、各教室で、消毒、換気等、こまめに行っておりま
す。音楽の時間もマスク着用で、歌声の大きさにも気を付け、楽器等使用の際は、使用前、使用後ともに、手洗
いををするなどしています。
　校内の消毒については、トイレ、手すり、ドア等、担当または担任が行っています。
　水道も一部、非接触型のものとなっています。しかし不具合がおきる事もあり、主事が対応しています。
　登校班については１２月の学運協の中で、メリット、デメリットを踏まえて検討していく予定です。現在は登
校班での登校を行っていませんが、来年度行うようであれば、担当者と確認をしていきます。
　スクールゾーンの車両侵入については、富坂警察のスクールサポーターさんと話をしています。改めて確認を
して、取り締まりをしていただく予定です。
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こんにちは。本日は今年度初めての土曜授業公開にお越しいただきありがとうご

ざいました。出席番号に分け、時間ごとの参観となりましたが、子どもたちはいつ

も以上に積極的に学習をしていました。今後も土曜授業公開につきましては、状況

を見ながら安全に気を付けて行っていきたいと考えています。

展示学習発表会では、学びの成果の一環をご覧いただきました。保護者の方々や

子どもたち同士、また他学年の子どもたちからの刺激を受けながら、満足感をもっ

て終えることができました。成果と課題をいかしながら、次につなげていきたいと

思います。

東京都が定める「ふれあい月間」では、各学校でいじめに対する標語を作るなど、

取り組みをしているところです。学校でも、暴力はいけない、言葉の暴力でも人を

傷つけることがある、という話をしています。ですが、しばらく行事が無いことも

あり、子どもたちに目標や充実感を与える機会が少ないせいかもしれませんが、友

達との関わりの中で、指導しなければならない状況もあります。全教員でかかわり、

保護者と連携しながら、落ち着いて生活を送れるように取り組んでいます。各クラ

スにいじめ防止の標語が貼ってあり、話し合いもしています。頭では分かっている

子どもたちですが、それを実際の行動にどう落とし込んでいくか、具体的な場面の

中で日々指導しているところです。なかなか成果が見えない状況もありますが、

日々の指導の積み重ねが良い結果に結びつくと信じています。保護者方々にもお力

添えいただくこともございますが、どうぞよろしくお願いいたします。

３学期の保護者会は、学年ごとに体育館で実施することを予定しています。安全

を考えながら、どのような形にするか話し合っていますので、日程が決まり次第お

知らせいたします。

感染者が増えている状況ですが、区のガイドラインを踏まえ、学習、生活をして

いきます。お気づきの点などございましたら、遠慮なく担任を通してでもお伝えい

ただければと思います。

こんにちは。土曜公開にお越しいただきありがとうございました。

近隣の方々から寄せられている声を共有させていただきます。

近日、コロナの関係で在宅勤務をなさる方が多いということで、子どもたちの声が

うるさい、という声をいただきました。低学年の音楽の授業は教室で行っています

が、窓を開けて授業をしているため、音が気になるご家庭もあるようです。電子ピ

アノのボリュームを絞り、テープで固定しました。また、校庭開放の時間に、ボー

ルが第二校庭のフェンスに当たる音がうるさい、という声もありました。校庭開放

の時間帯であったので、使用団体様や校庭遊びの指導員さんに、ボールが当たらな

いようお願いをいたしました。

登下校中の声も仕事の邪魔になるようです。昨日は、公園で遊んでいる声が大きい、

という話がありました。その都度、現場に向かって様子を確認し、対応しています。

学校でも注意や指導はしていますが、ご家庭でも道路の歩き方等のお話をしていた

だければと思います。マンションのエントランス等でも、カードゲームなどを広げ

て遊んでいる児童がいるようです。公共の場所での遊びについてもご指導をいただ

けるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

こんにちは。今日は久しぶりの学校公開でした。半年以上授業を見られない状況で

したが、今日は子どもたちの様子を見ることができてよかったと思います。

今日は来年度の本部役員募集の話もありますが、保護者同士で顔を合わせる機会が

少なくなってしまったせいか、推薦状の回収率があまり良くありませんでした。感染

に気を付けながら、なるべく実際にお話をする機会もつくっていけたらと思っていま

す。



 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                        

引き続き、読み聞かせ等の活動を休止しています。
再開の目処が立ち次第、先生方と相談のうえ「みんなのとしょしつ」でお知らせしま
す。

学年委員会

ふれあい委員会

【　質疑応答　】

（４）３月総会について

10/26（月）に次年度役員選出に関わる推薦用紙を配布。
11/14〈土〉に開票、集計を行いました。これから候補者への連絡等、指名活動を行っ
ていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

指名委員会

　新型コロナウィルスの影響により、令和元年度３月総会は中止になり、令和２年度５月総会は書面開
催となりました。今年度の総会は体育館で換気をしながらの開催も可能となっていますが、その時の状
況を見ながら、どのような形で行うか判断してまいります。
他の学校では総会が年に１回の開催のところもあります。３月総会は次年度役員の紹介がメインとなり
ますので、書面で行う学校もあります。今後の状況を踏まえながら、３月総会の開催方法を決定してい
きます。

バレーボール部

【次回　第４回実行委員会　1月23日（土）14：00〜　於：視聴覚室】

【委員会・サークルの活動報告と今後の予定】

・学用品監査（３学期）
・次年度、卒対卒業対策委員の選出
卒対委員選出につきましては、５年生の保護者の皆さまにお声がけさせていただい
ています。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

毎年、１０月に行われていた親子ふれあい教室はコロナの関係により中止になりまし
た。
今後の予定につきましては、来年１月８日、12日に交通安全旗持ちをを行う予定で
す。

広報委員会

図書ボランティア部

卓球部

バスケットボール部

９月以降も感染防止策を取りつつ、土日の練習を継続しております。

9/22 合同練習＠音羽中学校
10/25合同練習＠音羽中学校
11/23 合同演習＠音羽中学校
合同練習が再開しましたので、感染予防対策を含め金富独自の活動再開も検討中
です。

10/10（土）から練習を再開しました。休みに入ってから半年以上経ってしまったの
で、体を慣らすところから始めています。引き続き感染対策をしながら、毎週土曜日
の練習を継続していく予定です。

今年は２学期中の広報誌発行は予定しておりません。現在、来年３月発行予定の広
報誌２０３号の準備をすすめています。
体育学習発表会、展示学習発表会、その他の記事の取材を無事終えることができま
した。

コーラス部
前回ご報告しました通り、コーラス部は今年度の活動を休止しています。
コロナの状況を踏まえつつ、年明けをメドに来年度の活動について検討を開始する
予定です。

〇広報誌に載せるサークル紹介写真について
　今年度は新型コロナウィルスの関係で大会などが無かった為、集合写真を撮っていません。今年度の
練習風景を撮影するか前年度の写真を掲載するか、サークルごとに検討いたします。

〇各クラスのメール連絡網作成について
　今年度より学校の電話連絡網が作成されないため、各クラスのメール連絡網も作成しないことにして
おります。なお、現５年生は、来年度の卒業対策に関わる連絡が多いため、皆さんに同意をいただいた
上で卒業対策用のメーリングリストを作成することになりました。

〇PTAのホームページについて。
　学校のホームページにPTAの情報を掲載する準備が遅れており、申し訳ありません。今回の実行委員
会だよりの発行に合わせて、前回の実行委員会だよりから掲載していきたいと思います。


